

Banco de La Pampa anunció medidas con presencia del Gobernador

100% DE COBERTURA TERRITORIAL

El presidente del Banco de La Pampa, Alexis Iviglia y el gobernador de la provincia Sergio Ziliotto brindaron una conferencia de prensa esta mañana en la sede de la Fundación, para referirse a distintas medidas vinculadas a la entidad.



De esta manera se dio a conocer que continuará el **subsidio de intereses al 30%** para todos los préstamos comerciales bonificados para los vencimientos de los meses de Abril, Mayo, Junio y Julio; beneficiando de esta manera a 7.000 préstamos productivos de PyMEs pampeanas. Desde la aplicación de este incentivo se han invertido \$ 550 millones y esta prórroga implica una idéntica cifra

adicional. La gestión se realiza de manera automática y centralizada por el Banco de La Pampa, viéndose reflejada la bonificación adicional al día siguiente del vencimiento de su cuota y no requiriéndose ningún trámite por parte de la persona cliente.

A la vez, se anunció que se triplican los beneficios para las personas titulares de la Tarjeta Joven. De este modo desde abril podrán acceder a un 25% de Descuento en Cines, Pasajes o Librerías con su Mastercard Debit, con tope de \$ 1.500 por mes por rubro.

También se comunicó oficialmente que días atrás comenzó a regir un nuevo aumento en el límite en tarjetas de crédito para quienes cuentan con Paquetes Pampa y no presentan situación irregular o atrasos en el pago. De esta manera se destinan \$ 5.500 millones más para comprar al contado y \$ 11.000 millones más para cuotas. El aumento de estos topes es un 60% superior al realizado en Octubre del 2022.

En lo que a servicios se refiere, se informó que en 2023 se instalarán cajeros automáticos en Sarah, Relmo y Perú alcanzando de esta manera una **cobertura territorial del 100%**, cuando la media nacional es del 52%. Así, **La Pampa será la primera provincia argentina con terminales en todas sus localidades**. En la actualidad hay más de 200 cajeros instalados; desde el 2016 se han colocado 135 nuevos en toda la provincia, y durante el año pasado fue reemplazado casi el 30% del parque por unidades de última tecnología.

